


**DESTACAN EN EL PRIMER DÍA DE CAMPAÑA**

# Candidatos con polémico pasado y nexos, resaltan

**Postulaciones.** Entre los aspirantes se encuentra **Fernando Escamilla**, abogado de los Zetas y personajes acusados de acoso

**YALINA RUIZ**

En el arranque de las campañas de jueces, magistrados y ministros, se dieron a conocer diversos perfiles presuntamente relacionados con el narcotráfico, violencia sexual, acoso y hasta un seguidor de la Luz del Mundo, que debido a sus antecedentes marcaron su trayectoria laboral y profesional, destacando en el primer día de la campaña.

**Fernando Escamilla Villarreal**, candidato a juez penal federal en Nuevo León, es abogado de Miguel Ángel Trevino, *ELZ-40* y Eleazar Medina Rojas, el *Chelelo*, identificado como sicario del *Cártel del Golfo*.

Mediante un video de Tik Tok, refirió que tiene una amplia trayectoria de alta complejidad, pero que los medios han intentado cuestionar su candidatura.

"Asumiendo la responsabilidad de representar legalmente a personas en procesos donde están en juego los derechos fundamentales. Los mejores abogados son requeridos en los casos más exigentes".

En tanto, **Job Daniel Wong Ibarra**, candidato a magistrado de trabajo del distrito 4 y ministro de culto de la Luz del Mundo,

quien defendió a Nassón Joaquín, actualmente recluso en una prisión de Califor-

nia, EU, por el abuso sexual de jóvenes integrantes de la Iglesia, aseguró que sufrió "la injusticia de la justicia".

"Quiero ser magistrado en materia del trabajo para entregar una justicia humana, sencilla, accesible, clara y auténtica".

En el proceso también participa **Francisco Martín Hernández Zaragoza**, quien en el 2015 fue destituido de su cargo como juez, tras ser acusado de acoso sexual. De acuerdo a una revisión que realizó este medio, publicó en su perfil de facebook su candidatura a magistrado.

Por su parte, **Nicolino Giuseppe Maria-Cangiamilla Enríquez**, ha sido acusado por diversos colectivos por presuntas irregularidades en la muerte de **Paula Josette**, una joven que falleció durante una visita en un centro penitenciario bajo la dirección de **Cangiamilla Enríquez**. Sin embargo, en sus redes sociales no tiene ninguna publicación de este 30 de marzo.

Entre los nombres también figura el de **María del Socorro Pérez Córdova**, separada de su cargo como Jueza de Control en 2017, tras ordenar la liberación de tres presuntos violadores sin justificación alguna.

## VIGILANCIA

● Tras el inicio de las campañas, la **Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (FISEL)**, de la **Fiscalía General de la República (FGR)**, reiteró que está lista para recibir las denuncias que se pudieran generar en todo el país.



## 93% de aspirantes cumplen con datos

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que el 93.61 % de las personas candidatas para la elección de diversos cargos al PJ capturaron su información de contacto, académica, curricular y propuestas en su plataforma *Conóceles*.

Al cierre del plazo para que las candidaturas proporcionaran sus datos, se lograron los siguientes porcentajes de captura: Las candidaturas para la Suprema Corte de Justicia de la Nación registraron el 96.88 %. Es decir, 62 de las 64 candidatas, esto es 32 de 33 mujeres

y 30 de 31 hombres.

Las 38 candidaturas para el Tribunal de Disciplina Judicial, de las cuales 20 son mujeres y 18 hombres, así como las 15 candidaturas para cargos en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), seis mujeres y nueve hombres. Es decir, el 100 % de los aspirantes.

Respecto a las 96 candidaturas para las Salas Regionales del TEPJF, 90 hicieron la captura correspondiente, el 93.75 %. Asimismo, mil 551 de mil 640 candidaturas para Magistradas / **ANGEL CABRERA**